



La Lettre de Bucéphale

Publication éphémère à périodicité aléatoire, diffusée à un nombre restreint d'abonnés.
Existe en version Internet, diffusée par e-mail ou sur site web, et en version postale pour les non-branchedés.

Californie – Polynésie française

Troisième année - Lettre n° 3 - du 25 mai 2003

Retour à Los Angeles

Nous vous avions quittés à **Las Vegas**, encore tout épatisés par le grand show de Céline Dion et par le dynamisme de cette ville en perpétuelle ébullition. Ayant parcouru une boucle de 3,000 miles (5.000 km), il ne nous restait plus qu'à regagner **Los Angeles**. N'y ayant fait que de brefs séjours, nous avions décidé cette fois d'y passer une bonne semaine. Grâce à la voiture prêtée par un ami, et Bucéphale nous hébergeant la nuit, nous avons pu silloner bien tranquillement Santa Monica et Beverley Hills, Manhattan Beach et Hollywood, sans espérer tout connaître de cette mégapole longue de 150 km.

Disney a ouvert récemment un nouveau parc d'attractions près de l'ancien. Nous sommes donc allés à la découverte de '*Californian Adventure*'. Nous avons particulièrement apprécié les films en 3D qui nous faisaient redécouvrir – depuis un hélico ou un ULM – les splendides paysages que nous n'avions arpentés qu'au ras du sol. Epoustouflant ! Et que de sensations dans le super-grand-huit ou la grande roue ! Comme des enfants, nous nous en sommes donné à cœur-joie.

Les jours suivants ont été consacrés à moult libations avec nos amis du coin, dont le cercle s'élargit d'année en année. Puis, prises d'une frénésie d'achats, Nicole et Christiane ont dévalisé les centres commerciaux, encouragées par le cours du dollar, les soldes ou liquidations, et aussi les prix très attractifs de rayons comme l'habillement ou les chaussures. Exemple : deux paires d'escarpins pour 10\$ (ou €). Qui dit mieux ? Et ne parlons pas des **Goodwill**, l'Emmaüs local !

La rançon de cette boulimie est qu'il a fallu rapporter tout cela jusque Montpellier – ou Marseille pour Nicole. Il fallait voir nos sacs extensibles de 32 kg (franchise de deux par personne) bourrés à bloc. [32 x 6 = 198 kg] + [3 x 15 en cabine] = **250 kg de bagages** ! Le pire est que les mesures de sécurité ont entraîné une fouille complète à l'aéroport : tout a été vidé et examiné objet par objet. Un cauchemar. Mais qui s'est bien terminé. Maintenant, y a plus qu'à ranger...

Une séparation inévitable

Ce troisième périple était le dernier du genre. Ayant visité l'essentiel de ce qu'il y a à voir dans l'Ouest américain entre le Canada et le Mexique, il nous reste à découvrir ailleurs les autres merveilles de ce vaste monde. C'est pourquoi il nous a fallu prendre la décision de vendre notre bon vieux Bucéphale. Bien des souvenirs nous attachaient à ce fidèle compagnon. Grâce à lui, nous avons eu la liberté de choisir nos itinéraires, de séjourner n'importe où, sans calendrier ni réservation, de nous nourrir à notre guise. Mais les meilleures choses ont une fin et nous avons tourné cette page. Ayant aisément trouvé un acheteur, notre 'camion' s'en est allé, juste avant que nous prenions l'avion du retour. Adieu cher Bucéphale !

Impressions américaines

Certains d'entre vous nous ont demandé de livrer nos impressions générales au terme de ces séjours aux Etats-Unis. En voici quelques-unes en vrac.

Ce qui nous a plu

- ♥ L'accueil, la serviabilité. Le civisme, la tolérance (en général). La courtoisie au volant, la priorité absolue aux piétons.
- ♥ La signalisation très claire des routes, des carrefours, des rues, des maisons.
- ♥ Les grandes surfaces ouvertes 7jours/24h/24, ou de 6h à 22h. Les soldes.
- ♥ Les fabuleux parc nationaux : leurs sites, leur entretien, leur personnel.
- ♥ Le prix de l'essence : 0,40 à 0,60 €/l !

Ce qui nous a moins plu

- ♠ Le manque de culture générale, l'ignorance du reste du monde, le sentiment d'être un modèle universel.
- ♠ L'état d'entretien de certaines routes.
- ♠ Les employés travaillant jusqu'à un âge avancé, vu la médiocrité de leur retraite. La faiblesse de la protection sociale.
- ♠ Les réserves indiennes, cradingues, chères, à l'accueil déplaisant.
- ♠ La consommation des moteurs !



A moi,
les belles américaines !



Un somptueux couscous chez des amis Marocains de Los Angeles



Les libations se succèdent. Ici avec Karin la talentueuse sculptrice



... franco- néerlandaise de L.A., dont voici une œuvre en terre cuite.

Les photos qui manquent

- car il y a des sites difficiles à photographier, surtout en roulant :
- ♦ les motels des années 50, le long de la mythique Route 66. tantôt délabrés tantôt retapés à neuf avec leurs enseignes fluo ;
 - ♦ les échangeurs autoroutiers saisissants d'audace, et parfois de beauté, où 4 à 6 niveaux de circulation s'entrelacent dans une envolée vertigineuse.
 - ♦ les camps de concentration pour vaches, où des milliers de bestiaux sont entassés dans des enclos puants qui s'étendent à perte de vue ; mais à l'inverse : on peut voir quelques vaches broutant dans des prés de 500 ha !
 - ♦ les trains de Santa Fe, qui gravissent des montagnes tirés par HUIT énormes locomotives rouges. Etc !